
протокол л}5
заседания членов Общественной палаты (далее ОП) .Щобринского

муниципального раиона
п. !обринка 07 .0З.202З г.

Присутствовапо 9 членов ОП,Щобринского муниципальЕого района:

1.Коняева Анна Владимировна-председатель ОП;
2.Пчельникова Наталия Станиславовна-заместитель председателя ОП;
3.Одинцов Владимир В асильевич-секретарь ОП;
4.Егорова Лидия Семёновна-член ОП;
5.Афанасьев Иван Иванович-член ОП;
6. Шигина Тамара Васильевна-член ОП;
7. Гнётов Алексей Владимирович-член ОП;
8. Зимина Оксана Юрьевна-член ОП;
9. Верзилин Сергей Владимирович-член ОП.

Повестка дня:

1.Рассмотрение и обсуждение проекта ,Щоклала о результатах
правоприменительнои практики при осуществлении муниципального
жилищного контроля на территории .Щобринского муниципального района
Липецкой области в 2022 голу.

2.Рассмотрение и обсуждение проекта .Щ,оклада о результатах
правоприменительнои практики при осуществлении муниципального
земельного контроля rra территории .Щобринского муЕиципального района
Липецкой области в 2022 голу.

3.Рассмотрение и обсуждение проекта ,.Щоклада о результатах
правоприменительной практики при осуществлении муниципаJ]ьного контроля
на автомобильном транспорте, городском наземном электрическом транспорте
и в доро}кном хозяйстве на территории Добринского муниципального района
Липецкой области в 2022 rоду.

Выступила Коняева Анна Владимировна. Она ознакомила собравшихся
члеЕов ОП с повесткой дня.

По 1 вопросу Коняева Анна Владимировна предложила выслушать
Верзилина Сергея Владимировича , Афанасьева Ивана Ивановича.

Слушали:
Афанасьева Ивана Ивановича и Верзилина Сергея Владимировича.



Они предложили
правоприменительной

целом проект Доклада о результатах
при осуществлении муниципального

одобрить в

практи ки
жилищного контроля на территории,Щобринского муниципального района
Липецкой области в2022 году.

Голосовми:
((за))

(против)
(воздержался))

9 (левять)
0 (ноль)
0 (ноль)

Результаты голосования <Единогласно>.

По 2 вопросч Коняева Анна Владимировна предложила выслушать
Зимину Оксану Юрьевну, Гнётова Алексея Владимировича.
Слушали:
Зимину Оксану Юрьевну, Гнётова Алексея Владимировича.

9 (девять)
0 (ноль)
0 (ноль)

Они предложили одобрить в целом проект Щоклада о результатах
правоприменительной практики при осуществлении муниципыIьного
земельного коЕтроля на территории .Щобринского муниципаJIьного района
Липецкой области в2022 году.

голосовали:

(зa)>

(против)
(воздержапся)

Результаты юлосованиJI <<Единогласно>>.

пчельниковч
Слчшали:
пчельниковч

По З вопросу Коняева Анна Владимировна предложила выслушать
Наталию Станиславовну, Егорову Лидию Семёновну.

Натапию Станиславовну, Егорову Лидию Семёновну.

Они предлоrкили одобрить в целом проект flоклада о результатах
правоприменительной практики при осуществлении муниципального
земельного контроля на территории,Щобринского муниципдIьного района
Липецкой области в 2022 году.



голосовали:

(за))
(против))
(воздержался>

9 (левять)
0 (ноль)
0 (ноль)

Результаты голосования <Единогласно>.

Секретарь заседания

/Коняева А.В./

/Одинцов В.В./


